

Bhabinkamtibmas Polsek Gegerbitung Polres Sukabumi Desa Karangjaya Lakukan Giat Anjangsana dan Berikan Himbauan Kamtibmas

Sukabumi - SUKABUMI.PUBLIKJABAR.COM

Feb 29, 2024 - 21:30



Pada hari Kamis, tanggal 29 Februari 2024, Bhabinkamtibmas Desa Karangjaya, BRIPKA Luthfi Herdiansyah, melaksanakan kegiatan anjangsana dan Dialog Dengan Warga (DDS) di wilayahnya. Kegiatan tersebut dilakukan di Kampung Ciseupan, Desa Karangjaya, Kecamatan Gegerbitung, Kabupaten Sukabumi.

Dalam kegiatan tersebut, BRIPKA Luthfi Herdiansyah memberikan himbauan kepada warga sekitar dengan tujuan menjaga situasi Kamtibmas di wilayah Desa

Karangjaya. Salah satu himbauan yang disampaikan adalah untuk aktif melaksanakan ronda malam di Pos Satkamling. "Kami mengajak seluruh warga Desa Karangjaya untuk bersama-sama menjaga situasi Kamtibmas dengan mengaktifkan ronda malam di Pos Satkamling," ujar BRIPKA Luthfi.

Selain itu, Bhabinkamtibmas juga mengingatkan warga untuk selalu menjaga kebersihan lingkungan dan tetap waspada terhadap potensi bencana alam. "Kami juga mengingatkan warga agar tetap menjaga kebersihan lingkungan dan selalu waspada terhadap potensi bencana alam yang dapat terjadi," tambahnya.

Selain itu, dalam himbauannya, BRIPKA Luthfi juga mengingatkan warga tentang tindak kejahatan seperti pencurian dengan pemberatan, pencurian dengan kekerasan, dan pencurian kendaraan bermotor (Curat, Curas, dan Curanmor). "Kami menghimbau agar warga selalu waspada terhadap tindak kejahatan, seperti pencurian kendaraan bermotor. Selalu parkir kendaraan di tempat yang aman dan gunakan kunci ganda untuk mengurangi risiko pencurian," tegasnya.

Terakhir, Bhabinkamtibmas juga mengingatkan warga untuk tidak terprovokasi oleh berita yang belum tentu kebenarannya atau hoax terkait Pemilu tahun 2024. "Kami mengimbau agar warga tidak terprovokasi oleh berita yang belum tentu kebenarannya atau hoax terkait Pemilu tahun 2024. Mari kita bijak dalam menyikapi informasi yang beredar," pungkasnya.

Kegiatan tersebut berlangsung dengan aman, lancar, dan kondusif. Hal ini disampaikan oleh Kapolsek Gegerbitung, IPTU Bayu Sunarti Agustina SE. "Selama kegiatan berlangsung, situasi tetap aman, lancar, dan kondusif," ujarnya.